

2022年5月11日(水)

報道関係者各位

オリザ油化株式会社

オリザ油化とMN インターファッションがコラボ！

オリザ油化のフェムテック素材『アグアヘエキス』を生地に付着させた
インナーウェアブランド『SKINis』がMN インターファッションより2022年秋頃に発売！
ifia/HFE JAPAN のオリザ油化のブースで展示予定！

オリザ油化株式会社(本社:愛知県一宮市、代表取締役社長:村井弘道、以下「オリザ油化」)が2018年に上市したアマゾンのフルーツでフェムテック素材である『アグアヘエキス』を使用し開発されたフェムケアインナーウェアブランド『SKINis』が、この秋にMN インターファッション株式会社(本社:東京都港区、代表取締役社長:木原伸一、以下「MN インターファッション」)から発売される予定です。

2022年4月6日～8日に開催されたサステナブルファッション EXPO で、MN インターファッションのブースにて初お披露目された『SKINis』ブランド。ブルーな日もハッピーな日も“肌に寄り添う”をテーマに、生理中の「冷え」「ムレ」「肌のかぶれ」が気になるという声に着目し、いかに肌当たりがよく、冷えやムレが軽減できるかを考え、何度も試行錯誤を重ね、約2年をかけて吸水ショーツを完成させました。さらに、今回その生地をベースに、『アグアヘエキス』を付着させることに成功。『アグアヘエキス』を使用した溶液で加工することで生地の保水率を高め肌からの水分の蒸散を軽減させます。MN インターファッションでは、この生地を使用した吸水ショーツを中心としたインナーウェアなど、顧客の要望に応じたフェムケアアイテムのOEM生産が可能です。

オリザ油化で開発された『アグアヘエキス』は、南米産のスーパーフルーツが原料で、女性ホルモン様作用を持ち、これまでヒト試験にて生理前・中期の不定愁訴(PMS)の改善作用やバストサイズに対する美バスト作用を確認。フェムケア素材としてオリザ油化が力を入れて販売している素材です。MN インターファッションでのアグアヘエキス使用の生地開発によって、これまでの食品・化粧品素材としての枠を超え、顧客へ幅広いご提案ができると期待を寄せています。

MN インターファッションとオリザ油化では、アグアヘエキスを通じて、「スキンケア」、「インナーケア」、「ウェアケア」の3本柱で、フェムケア商品の提案を双方の顧客へ行っていく取り組みを始めます。

その第一弾として、5月18日～20日に東京ビッグサイト(西1・2ホール)にて開催される「ifia/HFE JAPAN 2022」のオリザ油化のブース(HFE エリア 3533)にて、「SKINis」の生地見本を展示する予定です。アグアヘエキスやOEM生産についてのご紹介はもとより、実際に手に取り生地の感触を体感いただけるまたとない機会になりますので、ぜひご来場をお待ちしております。

ifia/HFE 2022 出展社プレゼンテーションの予定:5月18日(水)14:00-14:15(セッション会場2)

「美バスト&PMS対策に！話題のフェムテック素材『アグアヘエキス』のご紹介！」